
新房装修好了，一家老小高高兴兴的

住了进去。房子表面是装修得富丽堂皇，

可没过多久，就发现水管漏水、洗面盆和

洗菜池返异味，配电线路的断路短路、电

视信号微弱、电话接收干扰等诸多问题，

扰乱正常生活不说，维修起来还特别麻

烦，这时才感叹：当初找有质量保证的装

修公司装修就好了！可是为时已晚。

川豪装饰秉承“以服务缔造口碑，以

口碑成就品牌”的服务理念，始终将客户

满意作为企业的最高行为指针，确立起

“每个岗位的核心都是为客户服务”的运

营体系。川豪装饰推出的“精益工程”，不

仅要求设计上精益求精，在施工上更是日

臻完善，创造了施工工艺的12大创新，全

面杜绝了施工过程中存在的电工、水暖以

及防水方面的问题。

电工方面尽量减少接头。如果必须

接线，要打好接头，做好绝缘及防潮。墙

壁的隐蔽线路使用PVC硬质线管，注意与

线号配套；地面走线要考虑到今后会长期

处于受压状态，施工当中会受影响，所以

最好使用水煤气管（也就是铁管），而且要

固定好。隐蔽好线路做上标记，避免被下

道工序施工人员无意中破坏。配电线路

电线的选用要注意它的额定电流。电视

天线线路、电话线路分别走套管。

对于水暖方面，首先最重要的是要杜

绝水管漏水问题，川豪采用的密封材料都

是优质产品，同时会要求施工人员把密封

材料四氟带缠足；安装软管时要捋顺，打

弯的地方尽量缓慢过渡，不要打死弯；安

装马桶时，在底座凹槽里填满油腻子，装

好后周边再打一圈玻璃胶；洗面盆如果使

用洗衣机软管做下水，就一定要把软管打

一个圆圈，用绳子系好，形成水封就会防

止返味。

川豪在作防水工程前，要求施工人员

把准备做防水的基层打扫干净，尽量保持

表面的干燥。如果卫生间的某一面墙是

轻体墙，就需要对整面墙作防水处理。防

水材料干透以后，还要进行24小时的闭

水试验，观察是否还有漏水现象。

表面装潢的再好看，但最基本的施工

质量得不到保证，这样的装修对消费者来

说就是劳命伤财的晦气事。川豪严抓工程

质量，彻底告别“劣质工程”，带人们走进一

个真真正正“安居”而后“乐业”的时代！

告别“劣质工程”时代
捍卫家装零缺憾之施工篇

合肥家装委新阵容集体亮相
今天，合肥市装协家装委员会将举行

第三十次例会，新近成立的家装委领导班

子和调整后的家装委常务理事将集体亮

相。根据市装协的提议，家装委员会领导

班子由下列人员组成：会长：张清（兼）；副

会长：伍玉木、辛建华、包义猛；秘书长：杨

彬峰；副秘书长：马武、茆志明。

调整后的家装委常务理事会由15人

组成：（以姓氏拼音为序）包义猛（中皖凯

业装饰总经理）、陈宏（华然装饰董事长）、

陈义传（义银装饰总经理）、陈义（一丁装

饰总经理）、贾福海（皖龙港装饰法人）、茆

志明（金色港湾总经理）、马武（马工装饰

法人）、宋春红（山水装饰董事长）、王烈

（川豪装饰总经理）、伍玉木（大维装饰总

经理）、辛建华（星艺装饰总经理）、杨华丽

（绿色风装饰总经理）、杨彬峰（百度装饰

总经理）、赵彦武（元洲装饰总经理）、张清

（合肥市装饰协会常务副秘书长）。

据该市装协秘书处负责人介绍，家装

委领导班子的建立和常务理事会的组成，

是合肥市家装行业进一步走向规范和发

展的重要标志，是家装行业团结合作的有

力体现，也是完成政府行业行政主管部门

和协会交给家装委各项艰巨任务的组织

保证。其组成企业和个人，都是本行业的

领头羊，是热爱家装、热心行业、热情参与

社会服务，愿意承担社会责任的优秀代

表。其成员具有广泛的代表性、先进性和

引导性。

据合肥家装委员会会长张清介绍，家

装委新的机构成立后，其主要工作任务是：

1、受行业行政主管部门的授权和委

托对全市住宅建筑装饰市场进行管理，拟

定政策、开展检查和受理、处理住宅装饰

投诉。从今年4月份开始将组织全市性

大规模的“家装市场大巡检活动”，一直持

续到年底，目的在规范家装市场和保护家

装消费者合法权益，打击违法违规行为。

2、举办合肥市家装文化节，为正规企

业和家装业主服务。

3、加强对示范合同的宣传推广，举办

合同推广培训班。

4、正式启动《合肥市住宅装饰装修行

业设计师准入与清出制度》和《合肥市住

宅装饰装修项目经理准入与清出制度》。

对符合条件的设计师和项目经理发证

（章）。

5、组织评选市、省和国家级优秀家装

企业和优秀设计师、优秀项目经理。

6、《组织编制合肥市室内装饰装修

验收规范》，使家装施工验收有规可循。

7、组织成员企业外出参观考察。

8、组织会员企业开展“献爱心”活动

等。

（李春燕）


